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Sujet Rapporteur Type

Tour d’Actualité des délégations et
commissions

Tous info

● Finances
○ Budget participatif: trois projets retenus, vote des citoyens

entre mi novembre et mi décembre pour présentation du
projet aux vœux de la municipalité en début d’année.

○ Les trois projets sont: bike park, potager partagé, course
d’orientation

○ Préparation prochaine du budget 2022, les commissions sont
invitées à faire remonter leurs besoins pour mi-novembre.

● Attractivité
○ Réunion prochaine avec les entrepreneurs de la commune,

présentation de la marketplace VHBC
○ Lancement prochain de l’étude de revitalisation du centre

bourg
○ Piste cyclables

● Lien social et culturel
○ beaucoup de propositions de spectacles, lancement prochain

d’un atelier participatif afin de réfléchir à la programmation
culturelle de la commune.

○ le Schmoul: festival à Bain de Bretagne qui propose à
plusieurs communes de leur faire de la publicité: mise à
disposition de bâches afin que les gens puissent se prendre
en selfie devant. Proposition d’une déambulation avec un
groupe de musique le 11 décembre

○ désir d’adhérer à la FNCC: fédération nationale des
collectivités pour la culture qui propose des formations. 91
euros l’adhésion.

○ la péniche spectacle vient depuis une dizaine d’années à st
senoux, ils voudraient savoir s’ils peuvent revenir l’an prochain,
la commission émet un avis favorable et souhaite
co-construire la programmation



● Communication
○ accueil des nouveaux arrivants: balade, boisson chaude, plans

des balades, etc… Le sujet sera traité en commission
Attractivité & Environnement

○ nous devons réfléchir aux voeux du maire
○ nous allons faire des photos des agents et des nouveaux élus:

une borne photo sera installée la semaine du 8 au 12
novembre.

● Enfance Jeunesse
○ visite de la ferme des 1000 pas par les élus (Chris et Hélène

portent l’initiative)
○ restaurant scolaire, demande de subventions avec la DRAF

(date limite de dépôt le 31 octobre). il y’a eu une première
réunion au sujet du restaurant: trois cuisinistes ont été
démarchés. De manière à lever quelques inquiétudes, il
pourrait être intéressant de faire venir des professionnels de la
restauration collective afin d’avoir un avis extérieur.

○ Espace Jeune: les demandes d’inscription augmentent, il
faudra peut-être penser à un demi poste en plus.

○ Centre de Loisirs: flux tendu au niveau de l’animation, très peu
de candidats…

○ Recrutement prochain pour combler le départ d’un agent,
mutualisé sur plusieurs fonctions.

○ Réflexion sur le PEDT et d’élaborer un plan mercredi, et de
recettes plus importantes via la CAF
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Point Baranoux Delphine info

● Les études de sols et d’amiantes ont été réalisées: rien de nouveau. Une
étude thermique a été menée qui  va nous aider à faire des choix qui nous
guide dans notre approche des bâtiments.
Nous attendons le CCTP du maître d'œuvre dans les jours qui viennent,
l’appel d'offres sera ensuite lancé. Nous travaillons sur des critères pour
l’appel d’offre avec le dgs la semaine prochaine, les artisans seront choisis
en CM du  décembre.

● Le collectif Baranoux n’a pas voulu développer l’idée du préfabriqué mais
plutôt de continuer à pouvoir utiliser le jardin.

● Les travaux débuteront  en février-mars au plus tôt.
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Rencontre avec Henri Labbe Communication’ info

● La commission a rencontré Henri Labbe qui souhaite nous transmettre les
archives de ses rallyes jeunesse.

● Il a beaucoup d’idées ainsi il serait compliqué de tout résumer ici. La
première étape imaginée par la commission serait une exposition à la
bibliothèque avec peut-être une restitution des photos de l’époque aux
personnes, ayant participé à ces rallyes. (CF compte rendu de la commission
communication ci-joint)
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Point Fibre Optique Delphine info

Cinq propriétaires bloquent l’ensemble du dossier fibre optique à cause d’arbres
gênants.. Delphine s’occupe du dossier afin que les travaux puissent continuer au
plus vite.
217 logements ont déjà bénéficiés d’une hausse de débit.
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Retour sur les propositions de couleurs de
l’expert pour les menuiseries

Delphine
Hélène

info

Une spécialiste s’est penchée sur le choix de nos couleurs, nous vous proposons de
valider ses choix. Le Copil valide les choix de l’expert.
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Etude de faisabilité Espace Glenmor
"Bâtiments et Extérieurs”

Delphine codécision

● Une première rencontre du comité technique Glenmor a eu lieu en levant
quelques questions: projet global ou partiel?

● Une rencontre a eu lieu avec des menuisiers afin de changer les deux portes
de garages, la peinture du local sera également refaite.

● Il s’agit d’élaborer une vision globale du projet (bibliothèque, centre de
loisirs, espaces extérieurs, etc…) afin de pouvoir le phaser sur plusieurs
années, et de lancer une étude de faisabilité avec un bureau d’études.

● Pour information,Chavagne a mené une étude de faisabilité sur 7 bâtiments
pour un montant total de 20 000 euros.



● La question à trancher est de savoir s’il faut rester focaliser sur le projet
Glenmor avec les extérieurs ou bien lancer un projet à l’échelle de
l’ensemble des bâtiments communaux.

● Bruded pourrait nous apporter une aide conséquente
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Nouveau Logo Hélène codécision

● Présentation du nouveau logo, l’équipe est séduite. Peut-être que le N et le
U pourraient être liés pour mieux symboliser le lien.

● Les derniers ajustements seront vus en commission communication
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Points Divers Antinéa info

● Accueil d’une stagiaire prémicol, en formation pour devenir dgs. Notre dgs
va pouvoir lui déléguer pas mal de tâches ce qui pourra lui libérer du temps
pour autre chose.

● Candidature d’une stagiaire de Rennes 2 pour un stage communication.
Nous sommes intéressés pour la recevoir. Elle travaillera sur le magazine, la
feuille mensuelle, les réseaux sociaux, etc… Rencontre prévue lundi 18
octobre. Nécessité de clarifier la durée du stage, et les modalités (stage ou
alternance?)

● Date et ordre du jour Club: remplir de frama! Nous allons travailler sur le
budget à travers une meilleure définition de notre projet politique.

● Désignation d’un élu membre du Copil étude OPAH (opération
programmée d’Amélioration de l’habitat) à l’échelle de l’intercommunalité,
porté par le pays. Première date: 23 novembre

● Pierre-Marie doit être remplacé. Proposition que Pierre V. abandonne sa
délégation relation aux citoyens pour aller vers une délégation culture,
Antinéa prendrait la délégation association. Après discussion, le copil
propose que Pierre V. garde sa délégation et que celle-ci devienne Culture
et Relation au Citoyen.

● Maryline récupère la délégation finances en plus de développement local
et durable

>>>Sujets reportés: frais de transports, taxe d’habitation<<<


